

PREMIOS PUERTA DE HIERRO

La Fundación del Hospital Puerta de Hierro publica los premios Puerta de Hierro con el objetivo de hacer un reconocimiento especial a aquellas personas o instituciones cuya dedicación incide directamente sobre la mejora de la salud y la calidad de vida de la población.

Destinatarios: Investigadores que desarrollen, o hayan desarrollado, su actividad en cualquier hospital público de la Comunidad de Madrid, en el caso de los Premios Investigador en el Área Biomedicina” o cualquier persona que, sin ser investigador, haya apoyado de forma significativa la investigación biomédica en España para el “Premio a una Personalidad Relevante por su apoyo a la Investigación Biomédica”. Por favor, consultar las bases de la convocatoria.

Características de los premios: Premio económico en el caso del premio al investigador (1.500€ y 3.000€) en cada una de las categorías y diploma y estatuilla conmemorativa en el caso del “Premio a una Personalidad Relevante por su apoyo a la Investigación Biomédica”.

Tal y como se especifica en la convocatoria cada una de las Instituciones madrileñas podrá presentar, como máximo, dos candidatos para cada una de las categorías de los premios a la investigación y una a la de los premios a la Personalidad relevante. Por lo tanto, **la Dirección del IdiPAZ presentará a los candidatos tras la evaluación científica de todas las solicitudes recibidas.**

Documentación a presentar: Todos aquellas personas que quieran postularse como candidatos deberán remitir a la dirección de correo electrónico secretariatecnica@idipaz.es el CV de los candidatos, con las especificidades de cada una de las categorías plasmadas en las Bases de la Convocatoria.

En el asunto del mensaje deberá aparecer claramente el siguiente texto “Premios Puerta de Hierro_convocatoria_nombre del candidato”. Todos aquellos correos que no cumplan con este requisito, no serán tenidos en cuenta

Más información: [Bases de la convocatoria](#)

Fecha de presentación: El plazo de la convocatoria finaliza el 31 de octubre, por lo que todas las candidaturas deberán ser enviadas antes del jueves 27 de octubre, para poder realizar su evaluación.